

NEU!

Balkenzug **SYSTAINER SET**

(t-loc) inkl. Plattenzug & Parallelanreißer
beam tightener systainer set (t-loc)

Ihre Vorteile your advantages

- ◎ die kompakte Lösung für die Montage
the compact solution for assembly
- ◎ im komfortablen systainer t-loc
in anthrazit (RAL7016)
in the comfortable systainer t-loc
in anthracite (RAL7016)
- ◎ genoppter Deckelpolster und weiche Bodeneinlage
pimpled lid padding and soft bottom insert
- ◎ Abmessungen (LxBxH): 395 x 295 x 115 mm
dimensions (LxWxH): 395 x 295 x 115 mm

Lieferumfang:	IQ
1x IQ-Balkenzug	
1x IQ-Plattenzug	
1x Systainer t-loc	
1x Parallelanreißer	
scope of delivery:	
1x beam tightener	
1x panel tightener	
1x systainer t-loc	
1x parallel marker	



ART. NR. / INr

BESCHREIBUNG / description

PREISLISTE / pricelist



PWE0098

Balkenzug Systainer Set (t-loc) inkl. Plattenzug & Parallelanreißer
beam tightener systainer set (t-loc) incl. panel tightener & parallel marker

S. 8

UNSERE MARKE

Die Marke **IQ-Tools** steht für innovative und intelligente Qualitätswerkzeuge für den professionellen Handwerker im Bereich Holzbearbeitung und ist eine exklusive Eigenmarke der Familie Schwaiger. Sie als Kunde können sich auf unsere Serviceleistungen und die Langlebigkeit unserer handgefertigten Produkte verlassen. Die hohe Lebensdauer und der niedrige Verschleiß unserer IQ-Tools schonen Ressourcen und leisten somit auch einen Beitrag zur Nachhaltigkeit.

Als traditioneller Tiroler Familienbetrieb in zweiter Generation stehen wir für Handschlagqualität. Wir leben eine offene und ehrliche Kundenbeziehung mit unseren Partnern und Lieferanten. Begeisterte und zufriedene Kunden sind für uns das Wichtigste.

our brand

The IQ-Tools brand stands for innovative and intelligent quality tools for professional craftsmen in the woodworking sector and it is an exclusive own brand of the Schwaiger family. As a customer, you can rely on our services and the longevity of our handmade products. The long service life and low wear and tear of our IQ-Tools conserve resources and thus also make a contribution to sustainability.

As a traditional Tyrolean family business in the second generation, we stand for handshake quality. We live an open and honest customer relationship with our partners and suppliers. Enthusiastic and satisfied customers are the most important thing for us.



Carlos Schwaiger
Geschäftsführer
Schwaiger GmbH

www.schwaigertools.at



Qualität & Tradition
quality & tradition



**intelligente
Qualitätswerkzeuge**
intelligent quality tools



exclusive brand from **SCHWAIGER**



**langlebig
& nachhaltig**
durable & sustainable



**Service &
Kundenbegeisterung**
service & customer enthusiasm